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LE PORTRAIT  

 

● Nom : San José  

● Prénom : Gwenaëlle 

● Âge : 24 ans  

● Profession : Enseignante en activité physique adaptée (EAPA) 

 

● Comment es-tu venu au basket ? Comme certainement bon nombre d’enfants, la passion 

du basketball est venue de mes parents, qui en faisaient depuis des années. Le temps passé 

avec eux sur les entrainements et les matchs ont suscité chez moi le même amour pour la 

balle orange.  

 

● Quand as-tu pris ta première licence ? J’ai été licenciée pour la première fois dans un 

club à l’âge de 9 ans.  

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?  Je suis arrivée à la 

Ligue en 2020 en tant que stagiaire dans le cadre de mon Master 1 STAPS spécialité 

EGAL’APS (Egalité dans et par les activités physiques et sportives). J’ai mené un travail 

de recherche sur la question de l’abandon du basketball chez les jeunes basketteuses en 

AURA.   

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ? Au cours de ce fameux stage, Pierre Yves 

Chassard m’a proposé de travailler en lien avec la Commission Basket Féminin sur les 

questions de féminisation du basketball en AURA. Suite à cette belle expérience avec la 

commission, un poste d’élue était vacant, c’était donc une bonne opportunité pour 

poursuivre cet investissement au-delà des études et avec des gens passionnés par le basket.  

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ? Plus actuellement mais pour le coup je 

suis engagée tous les week-ends pour les clubs de PNF en complétant les statistiques de 

match des joueuses par le biais de Basketstats.  

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ? La plupart du temps, hormis 

certaines dérives, je pense que ce sont les valeurs véhiculées et transmises de 

générations en générations. Je trouve que le sport fédère, unit et procure des émotions 

uniques.  

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ? Oui à tel point que j’en ai fait mes 

études et que je travaille dans ce secteur aujourd’hui. Plus largement, le sport fait partie de 

ma vie depuis toujours. Pour l’anecdote, ma maman allait souvent voir des matchs de 

l’ASVEL quand elle était enceinte de moi.  
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● Quelles sont tes valeurs principales ? Je dirais le respect, le partage et la 

persévérance. Des valeurs qui doivent perdurer sur tous les terrains de basketball.  

 

● Quelle est ta devise ? Le positif attire le positif !  
 
 

● Un mot en tant que XXX (Poste : Elue Commission Basket Féminin) pour les clubs ? 

Au-delà du poste occupé au sein de la Ligue, il me semble évident de remercier tous les 

bénévoles et salariés qui s’investissent dans les clubs du territoire, merci à vous pour le 

travail que vous menez au quotidien, pour permettre à tous les fans de basket de pouvoir 

pratiquer dans les meilleures conditions toute l’année. En espérant que le travail mené à 

notre échelle puisse soutenir le vôtre sur le terrain.  

 

 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? Pour le parcours qu’elle a effectué 

depuis le début de sa carrière, je dirais Laetitia Guapo (et je ne dis pas ça parce que c’est la 

marraine de notre commission pour cette année).  

 

Et parce qu’il est difficile de n’en citer qu’un, je parlerais également de Martin Fourcade 

meilleur biathlète de tous les temps, en toute objectivité !  

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Pour rester dans le domaine du basketball 

et mettre en avant une personnalité de notre région, je trouve que Marie-Sophie Obama est 

très inspirante dans l’engagement qu’elle accorde au basket féminin.  

 

Pour le fait qu’on soit dans la rubrique note humoristique, il faut donc que je trouve un animal 

caractéristique de ma personnalité. J’ai donc recherché sur Google et j’ai même fini par passer 

un test qui m’a dit que je ressemblais à ...  

VERDICT : ces tests sont complètement bidons, je laisse libre court à votre imagination aux 

vues des réponses que j’ai donné aux précédentes questions.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


